



©Chivas

EN TURISMO

Jalisco buscará alianzas estratégicas con Colombia



Pag. 3

Gobierno de Jalisco

CONGRESO DE JALISCO

Lanzan priistas la estrategia Nuestra Agenda 8M



◆ Pag. 2

PRI



Cuida GDL a los desprotegidos

El ayuntamiento tapatío, a través del DIF municipal, atendió a seis mil 94 personas como parte del Operativo Invernal 2024-2025 que concluyó el pasado 21 de febrero. Se les brindó alimentos y bebidas calientes; cobijas y ropa abrigadora, así como atención médica

◆ Pág. 8

Quadratin



Policía del Estado

Criminales intentaron despojarlo de su dinero realizando una extorsión telefónica.

Frustra Policía Estatal Escolar extorsión contra estudiante UdeG

Redacción/Quadratín Jalisco

Con la amenaza de hacerle daño a su familia, delincuentes exigían a un estudiante de la Universidad de Guadalajara la cantidad de 50 mil pesos. Por fortuna dio aviso a la policía y descubrió que todo se trataba de una extorsión telefónica.

La Policía Escolar de la Secretaría de Seguridad Jalisco informó sobre el hecho detallando que criminales intentaron despojar de su dinero realizando una extorsión telefónica, a un estudiante de la Escuela Vocacional, en Guadalajara.

Destacan que uniformados recibieron un reporte de parte del personal que labora en el plantel en Boulevard Marcelino García Barragán, entre Río Suchiate y Río Mezcala, en la Colonia Olímpica.

El llamado de auxilio señalaba que un alumno había recibido una llamada de extorsión, por lo que los policías acudieron al recinto escolar y se entrevistaron con el joven.

Priistas lanzan estrategia Nuestra Agenda 8M

La bancada tricolor pretende prevenir la violencia de género y mejorar los mecanismos de atención para quienes han sido agredidas

Redacción/Quadratín Jalisco

Para identificar las distintas lagunas jurídicas y promover iniciativas, acciones políticas y sociales para prevenir la violencia de género, fortalecer los derechos de las mujeres y mejorar los mecanismos de atención para quienes han sido víctimas de violencia, la bancada tricolor en el Legislativo local, Mujeres Priistas y el Comité Directivo Estatal lanzan la estrategia Nuestra Agenda 8M.

Esta actividad se realiza el marco del Día Internacional de la Mujer, que se celebra cada 8 de marzo. La coordinadora de la bancada del PRI, Cuquis Camarena, señaló que el proyecto tiene como objetivo escuchar a expertas y expertos en la materia para identificar áreas de oportunidad en las leyes existentes.

“Nuestra prioridad es construir iniciativas que fortalezcan las leyes, los protocolos y las políticas públicas en favor de las mujeres, para prevenir la violencia de género y mejorar los sistemas de atención, con el fin de hacer más eficiente la procuración e impartición de justicia”, dijo.

Por su parte, la líder de mujeres Priistas, Valeria Guzmán, dio a conocer el estado de la situación de las mujeres jaliscienses, resaltando que Jalisco ocupa el décimo lugar nacional en casos de feminicidios, y el segundo lugar nacional en llamadas de emergencia por violencia por la pareja.



Congreso de Jalisco

El proyecto tiene como objetivo escuchar a expertas y expertos en la materia.

MESAS DE TRABAJO

Como parte de la estrategia, se llevarán a cabo dos mesas de trabajo los días 26 y 27 de febrero en el Congreso local. En estos foros se reunirán legisladores, organizaciones sociales y especialistas para generar propuestas concretas. Posteriormente, se presentarán ocho ejes principales que serán impulsados por la bancada del PRI en el Congreso de Jalisco.

Laura Haro, dirigente estatal del PRI, indicó que no es posible hablar de empoderamiento de las mujeres, si no se ofrecen los espacios para la toma de decisiones, y sin la construcción

de políticas públicas para erradicar las violencias contra las mujeres, por lo que celebró esta acción que reduce las brechas de desigualdad entre mujeres y hombres.

Directorio Quadratín Jalisco

Presidente de Quadratín
Francisco García Davish

Director General
Antonio Sánchez

Jefa de información
Diana Beas

Editora
Alma Reynoso

Reporteros
Haremy Reyes
César Huerta

Fotógrafo
Francisco Rodríguez

Diseño gráfico
Karina Zepeda

Corresponsal Puerto Vallarta
Javier Frías

Domicilio
Avenida México 2798,
piso 5B interior 1, colonia
Circunvalación Vallarta, CP
44680 Guadalajara, Jalisco.

Quadratín Jalisco no se hace responsable de las opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.

Alejandro Rivera, nuevo titular del IJCF y Francelia Hernández en la CAV

Redacción/Quadratin Jalisco

El gobernador de Jalisco, Pablo Lemus Navarro designó a Alejandro Axel Rivera Martínez como el nuevo titular del Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses, mientras que, Francelia Hernández Cuevas es la nueva titular de la Secretaría Técnica de la Comisión Estatal de Atención a Víctimas (CEEAVJ)

El mandatario realizó estas designaciones con base en las ternas presentadas en la reunión de este lunes en la que participaron autoridades estatales, el Comité de Participación Social del Sistema Estatal Anticorrupción, colectivos y buscadores independientes.

Para la creación de las ternas el Comité de Participación Social del SEA realizó un proceso de evaluación y se generó un puntaje a cada aspirante; los dos perfiles mejor calificados se incluyeron en cada terna y el tercer perfil se votó de manera libre, el viernes pasado, por los colectivos y buscadores independientes.

En el proceso de evaluación las autoridades sostuvieron una reunión con los colectivos y el CPS para analizar los perfiles y evaluar a las y los aspirantes.

La terna para la elección del titular del Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses la integraron Carlos Daniel Barba Rodríguez, Alejandro Axel Rivera Martínez y Mario Aguayo Aréchiga.

Para la elección del titular de la

Fueron designados con base en las ternas presentadas en la reunión en la que participaron autoridades estatales, colectivos y buscadores independientes



En el proceso de evaluación las autoridades sostuvieron una reunión con los colectivos y el CPS.

Secretaría Técnica de la Comisión Estatal de Atención a Víctimas del Estado la terna la conformó Francelia Hernández Cuevas, Juan Carlos Benítez Suárez y Lucía Almaraz Cazares.

Las ternas presentadas al gobernador incluyeron perfiles evaluados en consenso con colectivos y buscadores independientes, destacando el compromiso con la justicia, la transparencia y el fortalecimiento

institucional en Jalisco.

Axel Rivera Martínez, nuevo titular del IJCF, es egresado de la carrera de Médico Cirujano por la Universidad de Guadalajara (UdeG), con un posgrado en Anatomía Patológica, y cuenta trayectoria profesional que lo posiciona como un referente en el ámbito forense y académico.

Fue director del Servicio Médico Forense del IJCF de 2020 a 2024 y se

ESPERANZAS DE ENCONTRARLOS CON VIDA

El Gobernador de Jalisco, Pablo Lemus, dio a conocer que familiares de uno de los cuatro policías municipales de Teocaltiche que faltan por aparecer reportaron haber recibido una breve llamada del uniformado el fin de semana, situación que genera esperanza de que se encuentran con vida, indicó el gobernador de Jalisco, Pablo Lemus Navarro.

“El fin de semana, el sábado, hubo una llamada, una llamada supuestamente, supuestamente, así lo quiero dejar, de uno de los elementos que están desaparecidos, que tuvo este contacto con su hermana para solicitarle que le comunicara a su mamá, refiriéndoles que los estaban llevando a un lugar desconocido”.

desempeñó como Coordinador Técnico Operativo del Semefo en el IJCF entre 2019 y 2020.

Fue perito en Patología Forense en el Servicio Médico Forense de Guadalajara (2006-2004), así como profesor en instituciones académicas como la Universidad del Valle de Atemajac (UNIVA) y el Tecnológico de Monterrey.

Jalisco buscará alianzas con Colombia en Vitrina Turística

Redacción/Quadratin Jalisco

Con el enfoque estratégico de aumentar el flujo de pasajeros, la derrama económica y la estancia promedio de los turistas colombianos mediante circuitos y rutas por diversas localidades de Jalisco, una delegación de la Secretaría de Turismo del Estado estará presente en la Vitrina Turística ANATO 2025.

Este es la feria más relevante del sector en Colombia y América del

Sur, es organizado por la Asociación Nacional de Agencias de Viajes de Colombia (ANATO) y se celebrará del 26 al 28 de febrero en la ciudad de Bogotá, esperando la asistencia de 55 mil personas del sector.

El estado más mexicano será representado por la Secretaría de Turismo de Jalisco, la Oficina de Visitantes y Convenciones de Guadalajara y los Fideicomisos de Turismo de la Zona Metropolitana de Guadalajara, de Puerto Vallarta, del

interior del estado y de Costalegre.

Michelle Fridman Hirsch, secretaria de Turismo del Estado, dio a conocer que, en 2023 Jalisco recibió más de 735 mil turistas colombianos por vía aérea, generando una derrama económica de 827 millones de dólares, una cifra que consolida al mercado colombiano como el más relevante de Latinoamérica para el estado.



El estado más mexicano será representado por la Secretaría de Turismo de Jalisco.

Gobierno de Jalisco

Gobierno de Jalisco

Encabeza Lemus ceremonia por Día de la Bandera; reconocen a escoltas

El mandatario entregó reconocimientos a los grupos ganadores; la Presidenta envió un mensaje vía remota

Redacción/Quadratin Jalisco

Por su excelencia y dedicación se reconoció a 800 estudiantes de 100 escoltas escolares, ganadoras de los concursos anuales de Zona, organizados por la Dirección de Educación Física y Deporte.

Esto, durante el acto conmemorativo por el Día de la Bandera que encabezó el gobernador de Jalisco, Pablo Lemus Navarro en el Centro Histórico de Guadalajara.

Las y los presentes realizaron honores a la bandera nacional, la cual fue izada a toda asta luciendo sus tres colores, y entonaron el Himno Nacional Mexicano en esta ceremonia realizada en la explanada de Plaza de la Liberación.

A nombre de las 100 escoltas escolares



Pablo Lemus entregó el lábaro patrio a las escoltas participantes.

presentes, fueron distinguidas cinco escoltas escolares: Jardín de Niños Ma. del Refugio Pacheco de López Portillo, de Zapopan; Escuela Primaria Emiliano Zapata, de Guadalajara; la Escuela Secundaria Foránea #26, de Tepatitlán de Morelos; el Centro de Atención Múltiple Niños Héroes, en Tonalá; y la Escuela

Primaria Intercultural Bilingüe Acolmiztli, de Tuxpan.

Estas cinco escoltas escolares recibieron una serie de reconocimientos de manos del mandatario estatal, Pablo Lemus Navarro.

Vía remota Claudia Sheinbaum Pardo, Presidenta de México, tomó protesta

a escoltas escolares de todo el país, incluidas las 100 escoltas jaliscienses, que se unen como promotoras de los valores cívicos y patrióticos en sus planteles escolares.

“Alumnos de primaria y secundaria (...), vengo en nombre de México a encomendar a su patriotismo, esta bandera que simboliza su independencia, sus instituciones, su integridad de su territorio y su soberanía nacional”, comentó la Presidenta de México.

Salvador Zamora Zamora, secretario General de Gobierno, destacó que la Bandera de México no solo es un emblema, sino un ícono que recuerda la historia del país y del estado, así como los valores cívicos que dan identidad y unidad a las y los mexicanos.

Explicó que en cada rincón de Jalisco hay personas que trabajan todos los días para tener un mejor estado y una mejor nación.

“La bandera de México es mucho más que un emblema, es el símbolo de nuestra historia, de la lucha por la libertad y de la unidad que nos define como nación (...), que este sea un día para reafirmar nuestro compromiso con la paz”, destacó Zamora Zamora.

Gobierno de Jalisco

Honra Tlajomulco al lábaro patrio

Redacción/Quadratin Jalisco

Para rendir homenaje a uno de los símbolos patrios que nos da identidad y reconocimiento en todo el mundo, el Gobierno de Tlajomulco realizó la incineración del lábaro patrio y abanderamiento de 10 escoltas estudiantiles.

En un evento encabezado por la Síndica Municipal, Thania Morales Rodríguez, en representación del alcalde Gerardo Quirino Velázquez Chávez, y acompañada por personal del Ejército de México

y autoridades locales de seguridad y educación, el Gobierno de Tlajo refrendó su compromiso de



El municipio abanderó a 10 escoltas estudiantiles

seguir fomentando el orgullo de ser mexicanos.

“Es un día para conmemorar la lucha

de nuestros héroes, nuestro legado, nuestras raíces, sin duda, aquello que nos da identidad y pertenencia, el

ser mexicano es un sello de calidad y calidez en el trato, por ello es que nuestro compromiso debe de iniciar todos los días con un trabajo íntegro, con el único compromiso de que cada uno de nosotros, desde en la trinchera que nos toque colaborar, a través de nuestras acciones, trabajemos por un mejor México, un mejor Estado y un mejor Jalisco”, afirmó la Síndica.

El evento tuvo como escenario la explanada del Ágora del Centro Administrativo Tlajomulco (CAT), en donde se llevó a cabo la ceremonia de incineración de bandera, de acuerdo a lo que establecen los artículos 10 y 11 de la Ley sobre el Escudo, la Bandera y el Himno Nacional.

Asimismo, se realizó el abanderamiento y toma de protesta de 10 escoltas de estudiantes de diferentes niveles de educación de escuelas de Tlajomulco.

Gobierno de Tlajomulco

Rehabilitarán El Parián con inversión de 20 mdp

Redacción/Quadratin Jalisco

Como parte de su rueda de prensa mensual a la que denominaron Diálogos de Esperanza, la presidenta municipal de San Pedro Tlaquepaque, Laura Imelda Pérez Segura, anunció la aprobación del proyecto por parte del INAH para la rehabilitación del Parián cuya inversión privada será de 20 millones de pesos.

Explicó que la obra tardará aproximadamente ocho meses para poder realizar la restauración, restitución de elementos colapsados o dañados, en una fracción del corredor de la fachada por la calle Herrera y Cairo, de acuerdo con lo establecido en el dictamen técnico y a los planos.

La rehabilitación se llevará a cabo por parte de los 19 comerciantes pertenecientes al sitio, por lo que al municipio le corresponde otorgar de manera ágil la licencia de construcción.

“El emblemático Parián, opera



La rehabilitación correrá por cuenta de 19 comerciantes del tradicional inmueble.

de manera segura y se encuentra apuntalado y resguardado para la seguridad de los asistentes”, manifestó

la alcaldesa, quien espera que el proyecto se encuentre listo para el Mundial de Fútbol de 2026.

OPERATIVO CENTRAL CAMIONERA

Por otra parte, Pérez Segura presentó un recuento en el que señala que, del primero de octubre del 2024 al 16 de febrero de 2025, la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana de San Pedro Tlaquepaque, ha rescatado a 17 personas, entre ellas ocho menores de edad, de la Central Camionera.

El operativo implementado por los tres niveles de gobierno, ha podido detectar a estas personas que, en su mayoría menores de 24 años, a quienes los hicieron trasladarse a esta ciudad, con promesas falsas de trabajo, remuneraciones atractivas y algunos contaban con fichas de desaparición.

“Dentro de la nueva Central Camionera no hay violencia en ese sitio, llegan por su propia voluntad, reiteramos con la promesa de un trabajo muy bien pagado. La Nueva Central Camionera de Guadalajara como es su nombre oficial, suele ser el último punto donde se detecta a las víctimas, pero no las secuestran en el sitio”. Por ello, ya fue enviada al Congreso del Estado la iniciativa de ley, elaborada en conjunto con el Gobierno del Estado sobre el tema de la Central Camionera.



Conmemoran Día de la Bandera en Tlaquepaque

El municipio de Tlaquepaque también realizó una ceremonia conmemorativa en honor al lábaro patrio en su día.

La presidenta de San Pedro Tlaquepaque, Laura Imelda Pérez Segura, llevó a cabo este 24 de febrero Día de la Bandera el izamiento de la banderamericana en conjunto con elementos de la XV Zona Militar, Guardia Nacional y Policías de la Secretaría de Seguridad en la explanada del Jardín Hidalgo, la monumental bandera mide 15 x 7 metros.

En el acto estuvieron presentes alumnos y alumnas de 12 diferentes escuelas primarias y secundarias del municipio.

Redacción/Quadratin Jalisco

EN TLAQUEPAQUE



PAGA MENOS

CON LOS

DESCUENTAZOS



75%

PREDIAL, AGUA Y MÁS...

Paga en línea, Recaudadoras, Delegaciones y Agencias Municipales

*APLICAN RESTRICCIONES



TLAQUEPAQUE
Ciudad de la Esperanza

Gobierno de Tlaquepaque

Apoya GDL a más de 6 mil personas en situación de calle

Se realizó la entrega de alimentos y bebidas calientes; cobijas y ropa abrigadora; así como atención médica

Redacción/Quadratin Jalisco

Con el objetivo de brindar apoyos asistenciales y mitigar el impacto de las bajas temperaturas en personas en situación de calle, migrantes e inmigrantes, en coordinación con diversas dependencias del gobierno de Guadalajara, el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Guadalajara, atendió a seis mil 94 personas como parte del Operativo Invernal 2024-2025.

La estrategia de atención integral inició el 2 de diciembre de 2024, y finalizó el 21 de febrero de 2025. Como parte de las acciones implementadas, a través de brigadas nocturnas se realizó la entrega de alimentos y bebidas



El operativo invierno concluyó el 21 de febrero.

calientes; cobijas y ropa abrigadora; así como atención médica.

Durante este tiempo, los brigadistas invitaron a quienes lo requerían, a resguardarse en los dos albergues temporales CADIPSIC (Centro de Atención y Desarrollo Integral de las Personas en Situación de Calle) de DIF Guadalajara, con sedes en Las Palmas y

Belisario Domínguez.

Desde el comienzo del Operativo hasta su finalización, mil 666 personas aceptaron albergarse en alguno de los CADIPSIC. Estos espacios cuentan con área de Trabajo Social, psicólogos, equipo médico, área educativa y recreativa.

En el Operativo participaron

Coordinación de Gestión Integral de Riesgos; Protección Civil y Bomberos; la Comisaría General de Seguridad Ciudadana; Servicios Médicos Municipales y la Comisión de Búsqueda de Personas del Estado de Jalisco; la Dirección de Mejoramiento Urbano; la Coordinación General de Construcción de Comunidad; la Agencia Metropolitana de Bosques Urbanos; DIF Jalisco; Cruz Roja, entre otras dependencias y miembros de la sociedad civil.

Entre los apoyos asistenciales otorgados, se encuentran cinco mil 805 raciones alimentarias, cinco mil 655 bebidas calientes, tres mil 994 panes dulces, 806 cobijas y 231 entregas de ropa abrigadora. Fueron canalizados 10 servicios de traslado en ambulancia, una vez valorado el estado de salud de la persona, y se atendieron 12 reportes ciudadanos.

Además, se logró la localización de dos personas que contaban con reporte de desaparición. Algunos de los puntos atendidos por las brigadas fueron: el Jardín Botánico frente al Hospital Civil Viejo; el Parque Morelos; los alrededores del mercado de Abastos y Calzada Independencia, entre otros sitios.

Gobierno de Guadalajara

Destaca Vero Delgadillo importancia de coordinación metropolitana

Redacción/Quadratin Jalisco

La clave del trabajo metropolitano es entender que lo que se hace en un municipio afecta al otro, destacó la presidenta municipal de Guadalajara, Verónica Delgadillo García durante la inauguración del Foro Metròpoli Activa: Un llamado a la Acción, realizado en el Iteso.

Jalisco es ejemplo a nivel nacional en coordinación metropolitana, y por ello, su historia y experiencia podrían ser punta de lanza en la construcción de la Ley General de Zonas Metropolitanas que se

discutirá a nivel federal, afirmó la también presidenta de la Junta de Coordinación Metropolitana del Instituto de Planeación y Gestión del Desarrollo del Área Metropolitana, (Imeplan).

“Por eso resulta fundamental que tengamos este tipo de mecanismos que nos convoca a trabajar, pensar y coordinar las metrópolis. En Jalisco, desde hace tiempo entendimos estos desafíos porque sabemos que lo que pasa en un municipio afecta al otro municipio”, mencionó.

El Foro Metròpoli Activa: Un llamado a la Acción fue convocado por la diputada federal Claudia Salas Rodríguez, presidenta de la Comisión

de Zonas Metropolitanas en la Cámara de Diputados.

Forma parte de los Foros Metropolitanos que se organizan para construir la Ley General de Zonas Metropolitanas, donde se incluirán temas como vivienda, movilidad, y agua, que son problemáticas comunes en las metrópolis, explicó Salas Rodríguez.

Verónica Delgadillo, recordó que en 2007 se creó la primera Comisión de Asuntos Metropolitanos en el Congreso del Estado, impulsada por el entonces diputado y ahora ex Gobernador, Enrique Alfaro, y se iniciaron los trabajos para crear la Ley de Coordinación Metropolitana, la primera en su tipo en México.



La Presidenta participó en el Foro Metròpoli Activa.

Archivo

¡Aprovecha los últimos días!



10% de descuento
pagando en línea
el predial

En Zapopan es fácil,
rápido y seguro

Tienes hasta el 28
de febrero de 2025

Paga en www.zapopan.gob.mx
o aprovecha el **7% de descuento**
y meses sin intereses pagando con
tarjeta de crédito en recaudadoras:

BBVA (3 y 6 MSI)
Santander (3 y 6 MSI)

citibanamex (3, 6, 9 y 12 MSI)

AMERICAN EXPRESS (6 MSI)

Innovación Tecnológica, trabajo constante del CRT

Redacción/Quadratín Jalisco

Para seguir generando redes de colaboración con universidades, centros de investigación e instituciones, a través del Consorcio de Investigación por la Sustentabilidad del Agave Tequila del Consejo Regulador del Tequila (CRT), se realizó el programa Líderes en Becas de Innovación, LIF Global, una iniciativa de la Real Academia de Ingeniería de Reino Unido (Royal Academy of Engineering).

El programa LIF Global tiene como objetivo apoyar a emprendedores en las fases tempranas de proyectos de alto impacto económico y social.

En un comunicado se dio a conocer que, en esta edición, siete emprendedores tecnológicos mexicanos fueron seleccionados para recibir acompañamiento y capacitación en actividades que se llevarán a cabo tanto en el Reino Unido como en México. Este programa internacional tiene presencia en nueve países.

En el evento realizado en Tequila Lab participaron investigadores mexicanos, líderes de la Real Academia de Ingeniería, responsables de la Red Nacional de Consejos y Organismos Estatales de Ciencia y Tecnología, A.C

El Consejo realizó el programa LIF Global que tiene como objetivo apoyar a emprendedores en las fases tempranas de proyectos



En esta edición, siete emprendedores tecnológicos mexicanos fueron seleccionados.

(REDNACEYT) y colaboradores del Consejo Regulador del Tequila.

Cabe señalar que, durante la jornada

de trabajo el CRT planteó un desafío de ingeniería a los investigadores participantes relacionado con la

evaluación de la conformidad del Tequila, para que a través de una metodología se realizará un análisis del desafío, se identificaran actividades de mejora y se proporcionaran soluciones prácticas e innovadoras, este tipo de actividades contribuyen al fortalecimiento de la agroindustria tequilera y el Consejo Regulador del Tequila.

Y precisamente hablando de innovación respaldada por el CRT, hace unos días fue presentado el Visor Geoespacial, el cual ofrece una visión detallada, accesible y actual de la información clave para la toma de decisiones del sector, muestra la delimitación geoespacial del territorio de la Denominación de Origen Tequila, la ubicación de fábricas, la producción histórica, el inventario de plantaciones de agave, las zonas agrícolas, entre otros datos.

Para ingresar a la información detallada de este Visor los asociados pueden solicitar su usuario y contraseña al área de Tecnologías de Información del Consejo Regulador del Tequila.

Llama Monraz a chatarrización de TP en el país

Redacción/Quadratín Jalisco

Al participar como ponente en el foro Metrópoli Activa: Un llamado a la acción, el secretario de Transporte del Gobierno de Jalisco, Diego Monraz

Villaseñor instó a los diputados federales a implementar un programa de apoyos para la chatarrización, a fin de renovar unidades de transporte público y garantizar

que más estados cumplan con esta normativa.

En este espacio, realizado en el Iteso, el Secretario estatal lanzó la propuesta, a las y los legisladores, para que implementen el programa a través de la Ley de Entornos Metropolitanos que actualmente están elaborando.

También señaló los avances de Jalisco en materia de movilidad y transporte público, así como los retos y necesidades de este sector que permitan que más personas tengan

acceso total y cobertura a este derecho humano.

Hizo énfasis en el trabajo de las y los diputados federales, y locales, para la creación de una nueva normatividad metropolitana, en beneficio de las más de 90 zonas y áreas urbanas del país.

Destacó que en Jalisco se trabaja con la visión en la Triple Hélice de Movilidad Sustentable, que contempla alcanzar cero muertes relacionadas al transporte público, cero exclusiones y cero emisiones.



Diego Monraz instó a los diputados federales a renovar las unidades.

César Huerta /Quadratin Jalisco

Los Charros de Jalisco le dieron una alegría deportiva sumamente importante a la entidad. Primero, se proclamaron campeones de la Liga Mexicana del Pacífico y posteriormente llegaron hasta la Final de la Serie del Caribe. Aunque la perdieron, hicieron sentirse orgullosos a sus aficionados. Por eso, el gobierno de Guadalajara decidió rendir homenaje al equipo.

La presidenta municipal, Verónica Delgadillo, se reunió este lunes con jugadores y directivos de los Charros de Jalisco. Reconoció el gran impacto que ha tenido el equipo entre niños y jóvenes, para que se acerquen a la práctica del deporte. Además, anunció una colaboración con el club para apoyar las Ligas infantiles del Parque San Rafael.

“Nos van a ayudar con ligas infantiles de la ciudad y la primera en la que vamos a trabajar, que ya tenemos aquí el compromiso, vamos a ir a la liga que está en San Rafael y vamos a ir a uniformar, nos van a ayudar a uniformar y darle equipo a las niñas y niños que están ahí. A nombre de esas niñas, niños y jóvenes que hoy pueden ver en ustedes un proyecto de vida y una emoción para ser beisbolistas, quiero decirles que me encanta, porque despiertan el sentido del deporte, en un deporte muy noble”, dijo Verónica Delgadillo.

Por su parte, José Luis González Iñigo, presidente del consejo de administración de los Charros de Jalisco, recordó algunas anécdotas del pasado campeonato en la Liga del Pacífico,

Reconocen a los Charros de Jalisco

La novena jalisciense fue recibida por Verónica Delgadillo, presidenta municipal de Guadalajara, para felicitarlos por su título en la Liga Mexicana del Pacífico



Verónica Delgadillo reconoció la labor que hace el equipo en motivar a los niños.

donde en ocho juegos, se reunieron 124 mil apasionados del béisbol en las tribunas del Estadio Panamericano.

“El béisbol, lo digo con mucho orgullo, llegó para quedarse en Guadalajara, en Jalisco y con unas miras

de crecimiento a corto plazo, a mediano y para siempre”, explicó. Y enseguida reveló que se está estudiando una inversión de 500 millones de pesos para remodelar el inmueble que hoy es la casa de los Charros.

“A nombre de esas niñas, niños y jóvenes que hoy pueden ver en ustedes un proyecto de vida y una emoción para ser beisbolistas, quiero decirles que me encanta, porque despiertan el sentido del deporte”

Verónica Delgadillo

Iñigo González Covarrubias, presidente ejecutivo del club, agradeció el recibimiento del gobierno de Guadalajara. “Día con día, temporada con temporada, son más los aficionados charros en la ciudad, en el estado, en la zona conurbada y eso es resultado de mucho trabajo, también es el resultado de quién creyó en nosotros hace 4 años”, aseguró.

Chivas aporta 7 jugadores a Selección Mexicana

César Huerta/Quadratin Jalisco

Colectivamente, el Guadalajara no ha logrado en el actual semestre los resultados esperados. Pero a nivel individual, algunos de sus futbolistas empiezan a recuperar su mejor versión, por lo que la Selección Mexicana pone la mirada en ellos.

El técnico del Tricolor, Javier Aguirre, anunció el lunes la prelista rumbo al Final Four de la Concacaf Nations

League, que se disputará en marzo próximo.

En esta lista entregada a la Concacaf, cada una de las cuatro selecciones que quedan con vida en el torneo eligieron a 60 futbolistas. De esta convocatoria previa saldrán los 23 nombres que finalmente podrá llevar cada país a disputar tanto las Semifinales del día 20 de marzo, además del partido por el tercer lugar o la Final, que se jugarán el día 23.



El Rebaño Sagrado será pilar del equipo de Javier Aguirre.

Entre los 60 mexicanos anunciados, aparecen siete jugadores de Chivas, que fueron titulares el sábado pasado, en la victoria frente al Pachuca por 2-1. Se trata del portero Raúl Rangel,

los defensas José Castillo, Gilberto Sepúlveda, Alan Mozo y Mateo Chávez, así como a Luis Romo y el atacante Roberto Alvarado.

3X1

**PAGA
TU REFRENDO
POR SOLO
\$900
Y TE INCLUIAMOS
LA VERIFICACIÓN
Y TUS PLACAS**

**5% DE
DESCUENTO
AL PAGAR
EN LÍNEA**



**MÁS INFORMACIÓN EN
JALISCO.GOB.MX**



Medio Ambiente y
Desarrollo Territorial



Secretaría de la
Hacienda Pública



JALISCO
GOBIERNO DEL ESTADO